

Königswart

Das inmitten der typisch böhmischen Landschaft gelegene Schloss Königswart/Kynžvart ist heute einer der ganz wenigen Empire-Anlagen in Europa. Errichtet wurde es vom Staatskanzler Clemens von Metternich, der eine alte Wasserburg umbaute, die seiner Familie seit dem 17. Jahrhundert gehörte. Das Schloss wurde zum Schauplatz von historischen Begegnungen von Kaisern und Königen und birgt eine unvergleichliche Sammlung von authentischen Erinnerungstücken aus der Zeit Napoleons und des Wiener Kongresses.



Montag, 24. April 2023
19.00 Uhr

Montag, 12. Juni 2023
19.00 Uhr

Montag, 9. Oktober 2023
19.00 Uhr

Kremsier

Das heute barock anmutende Schloss Kremsier/Kroměříž in Mähren wurde schon im Mittelalter für die einflussreichen Fürstbischöfe von Olmütz errichtet, die es in der Neuzeit zu ihrer Hauptresidenz machten und immer wieder umbauten. Europäische Bedeutung hat die Anlage noch heute durch eine der größten Gemäldegalerien und Musiksammlungen des Landes sowie durch ihre Gartenarchitektur. Außerdem soll von einem der ältesten Weinkeller Europas die Rede sein...



Schloss Troja in Prag

Dieses typische böhmische Barockschloss liegt im gleichnamigen Stadtteil von Prag, abseits der großen Touristenströme. Es dient heute als Ausstellungsgebäude der Hauptstadt. Die Familie Sternberg zog im 17. Jahrhundert die bedeutendsten Künstler und Architekten Böhmens heran, die ein geschlossenes und aufwendiges Ensemble errichteten, das seinesgleichen in den böhmischen Ländern sucht. Vor allem aufgrund seiner vielfältigen und eindrucksvollen Gartenarchitektur gilt Troja als Juwel in der reichen böhmischen Schlosslandschaft.